

CAI EA 5  
E 186  
Oct. 12/77  
DOCS

EXTERNAL AFFAIRS  
AFFAIRES EXTERIEURES  
FEB 7 1978  
OTTAWA  
LIBRARY / BIBLIOTHEQUE

# Profil **Kanada**



Jahrgang 4, Nr. 20

12. Oktober 1977

Ottawa, Kanada

Belgisches Königspaar in Kanada, S. 1

DDR-Fischereiverhandlungen, S. 4

Kabinettsumbildung, S. 4

Sprachen in Kanada, S. 5

Abwassernutzung, S. 5

Kurznachrichten, S. 6

Weitere Broschüren, Informationsblätter usw. über Kanada sind bei folgenden kanadischen Auslandsvertretungen erhältlich:

Kanadische Botschaft  
53 Bonn/BRD  
Friedrich-Wilhelm-Str. 18

Kanadische Militärmission und Kanadisches Konsulat  
1 Berlin 30  
Europa-Center

Kanadisches Generalkonsulat  
4 Düsseldorf/BRD  
Immermannstr. 3

Kanadisches Generalkonsulat  
7000 Stuttgart 1/ BRD  
Königstr. 20

Kanadisches Generalkonsulat  
2000 Hamburg 36/BRD  
Esplanade 41/47

Kanadische Botschaft  
1010 Wien/Osterreich  
Dr.-Karl-Lueger-Ring 10

Kanadische Botschaft  
3000 Bern/Schweiz  
Kirchenfeldstr. 88

## Das belgische Königspaar besuchte Kanada

Unlängst fand der erste Staatsbesuch eines belgischen Monarchen in Kanada statt: König Baudouin und Königin Fabiola trafen am 19. September in Ottawa ein und besuchten im Laufe ihres fünftägigen Aufenthalts in Kanada auch die Städte Toronto, Quebec und St. John's (Neufundland). In ihrer Begleitung befanden sich u.a. Belgiens Vize-Premierminister Léon Hurez, der mit Kanadas Arbeitsminister J.S.G. Cullen Programme zur Arbeitsbeschaffung erörterte sowie Alfred Cahen, Referent des belgischen Premierministers, der mit Ivan Head, Ministerpräsident Trudeaus Sonderberater für internationale Beziehungen, zu Gesprächen zusammenkam.

Bei seiner Ankunft in Kanada wurde das Königspaar vom Generalgouverneur und Frau Léger willkommen geheißen, die während der zwei Tage in Ottawa seine Gastgeber waren. Am 20. September begann das randvolle Besuchsprogramm für die belgischen Gäste mit einer Kranzniederlegung am Kriegerdenkmal und einem Besuch des Memorial-Saales im Parlamentsgebäude. Am gleichen Morgen lernten sie auf einem Empfang die Mitglieder des diplomatischen Korps kennen und pflanzten einen Baum zur Erinnerung an diesen Besuch im Park der Generalgouverneurresidenz. Nach einem vom Generalgouverneur gegebenen Staatsbankett besuchten die belgischen Gäste nachmittags das Völkerkundemuseum und nahmen dann an einem Empfang teil, den der belgische Botschafter Charles Kerremans für die belgische Kolonie gab. Abends sahen König Baudouin und Königin Fabiola im National Arts Centre eine Vorstellung des Royal Winnipeg Balletts und gaben anschließend dort einen Empfang.

Am 21. September reisten die belgischen Besucher nach Toronto weiter, der zweiten Station ihrer Kanadareise. Dort kamen sie mit Ontarios Vizegouverneur Pauline McGibbon und Ministerpräsident William Davis zusammen, besichtigten das Royal Ontario Museum und das Kinderkrankenhaus und besuchten das Ontario Science Centre.

Am folgenden Tage ging die Reise nach Quebec City, wo das Königspaar mit Vizegouverneur Hugues Lapointe und Ministerpräsident René Lévesque zusammentraf und die Nacht in dem



*König Baudouin und Königin Fabiola (r.) unterhalten sich mit Ministerpräsident Trudeau und Madame Léger, der Frau des Generalgouverneurs, im National Arts Centre.*